
 

 

 
 

 

 

Elternratssitzung PROTOKOLL  

10.10.2023 19.30 Uhr| GS Bekassinenau Kinderrestaurant 

THEMEN LT VORLIEGENDER TAGESORDNUNG 

Top  Bis wann? Wer ? 

1 Beschlussfähigkeit liegt vor, Tagesordnung von allen zugestimmt, 

Protokoll genehmigt, Anwesende lt Teilnehmerliste 
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Bericht der Schulleitung 

Frau Greiner konnte aus terminlichen Gründen nicht teilnehmen 

 

Bericht von Frau Gersdorf aus der GBS 

-aktuell sind 360 Kinder für die GBS angemeldet, für die Ferienbetreuung 

insgesamt 200 Kinder, 40 in der Frühbetreuung und 14in der 

Spätbetreuung, davon 2 bis 18:00 Uhr 

- derzeit noch drei Stellen umbesetzt 

- es wird intensiv nach Personal gesucht, der Träger stellt wieder 

Mitarbeiter mit 25 Wochenstunden , da für 20 Stunden kaum Bewerber zu 

finden sind;die schlechte Busanbindung und Stundenanzahl sind oft nicht 

reizvoll für Bewerber, fehlendes Personal wird über Zeitarbeitsfirmen 

ergänzt, Mehrkosten im Personalbereich trägt der Verein selbst  

- zwei Mitarbeiterinnen sind aktuell noch zusätzlich im 

Bewerbungsverfahren 

-vier neue Mitarbeiter ergänzen seit diesem Schuljahr das Team, es gab 

aber auch drei MA die ausgeschieden sind 

- das Leitungsteam wurde mit einer Stellvertretung und einer 

Koordinatoren-Stelle aufgestockt. Frau Hahn und Frau Pohlmann 

unterstützen jetzt Frau Gersdorf in allen Verwaltungsaufgaben. Alle 

Jahrgänge werden mit Teamleitern ausgestattet; die MitarbeiterInnen  
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(MA) erhalten zukünftig Mailadressen, sodass künftig bessere direkte 

Kommunikation mit den Jahrgangsbereichen möglich ist 

- MA erhalten Fortbildungen über die Schulverein-Akademie 

- bei Personalengpässen können darüber hinaus die WichtelTeams direkt 

beim Träger gebucht werden 

-auf der Homepage dargestellter Kursplan bildet nicht das derzeit aktuell 

stattfindende Nachmittagsangebot dar; Kursleiteranfragen bei Lernzeit 

wurden schon als „in Planung“ mit aufgeführt. Frau Hahn wird den 

Kursplan so anpassen, dass deutlich wird, welche Kurse tatsächlich 

aktuell stattfinden und welche Angebote immer intern und/oder offen 

(ohne Anmeldung) stattfinden. 

-der Kursplan wird per Mail an alle Eltern verschickt 

- Die Kooperationen mit dem Walddörfer Sportverein und dem 

Personalanbieter ‚Lernzeit‘ laufen nicht gut, auch dort fehlt Personal und 

angefragte Kursleiter sind nicht verfügbar 

- Eltern werden angehalten, Anmeldungen zu Kursen termingerecht 

zurückzugeben, damit Planung stattfinden kann 

 

Fortbildungen im Elternrat 

Ulrike Bracht stellte Vortragsmöglichkeiten aus dem Landesinstitut 

(Li) für die Elternmitbestimmung vor: 

Das Modul ‚Rolle der Elternvertretung‘ richtet sich an den Elternrat 

und gibt Auskunft über Zusammenarbeit im ER und des ER in der 

Schulgemeinschaft und den Gremien, Dauer ca. 1 Stunde; die 

Anwesenden kommen überein, dies für sich wahrzunehmen 

Ein weiteres Modul stellt die Rolle der Elternvertreter allgemein dar 

und kann als kleiner Workshop für die gesamte Schulgemeinschaft 

dienen; dazu können neben Schulleitung und LehrerInnen auch alle 

KlassenelternvertreterInnen und Interessierte eingeladen werden. 

 

Einschulung 2023: alle konnten wieder teilnehmen, Jahrgang 1 mit fünf 

Klassen gut gelaufen, VSK ebenso; im Rahmen der Einschulung 

wurden Schulaktien verkauft; Förderverein prüft Aktion, unterstützt 

u.U. in Umsetzung /Layout 

 

Zu-Fuß-Zur -Schule: VSK 2 und Klasse 1 c haben gewonnen; im 

nächsten Jahr auf ehrliche Teilnahme bei Krankheit und Vorfahren mit 

dem Auto zu achten 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Frau Gersdorf 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ulrike Bracht 

Frau Greiner 

 

 

 

 

Kirsten Burkhardt 
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Flohmarkt: wieder ca EUR 1.800,-- Einnahmen, Anfahrt/Aufbau durch 

Baustelle schwierig, große Nachfrage nach Verkaufsständen; für Markt 

im Frühjahr bleibt Baustellensituation abzuwarten 

 

Aufräumen, Sichten des Inhalts des ER-Schranks; Termin wird genannt 

und Helfer sind willkommen 

 

 

- Musikunterricht: viele Stunden finden nicht im Musikpavillion 

statt. Somit entsteht der Eindruck, dass dieser Unterricht nicht 

fachgerecht durchgeführt werden kann, wie z.B. 

Instrumentenkunde etc.. Der ER bittet um Stellungnahme. 

- Fahrradprüfung/Verkehrserziehung: aktuell soll keine praktische 

Fahrradprüfung der SchülerInnen des Jahrgangs 4 durchgeführt 

werden aufgrund von Personalproblemen der Polizei; bereits im 

letzten Jahr konnte dies nur auf private Initiative hin geschehen. 

Aktuell Kontakt zur Verkehrswacht e.V., damit dieser oder andere 

Vereine wie z.B. ADFC einspringen können; ist mit der 

Schulleitung und dem Jahrgang gemeinsam zu prüfen 

- Laternenumzug: in der Orga-Gruppe sind zu besprechen was wird 

verkauft und entsprechend eingekauft, Preislisten und Helferkartei 

ist anzuschreiben, zeitliche und örtliche Planung des Auf- und 

Abbaus 

- Teilnahme des ER an Lehrerkonferenz 14.11.2023 ist zu klären 

 

Weitere Ideen für die Zukunft: 

Zusammenarbeit mit Bürgerverein Oldenfelde, Austausch mit 

umliegenden Grundschulen,  

 

 

Sitzungsende: 22.00 Uhr 

Hamburg, den 10.10.2023 

 

Orga-Gruppe 

 

 

Kirsten Burkhardt 

Franziska Bergfeld 

 

 

Frau Greiner 

Anne Strauß 

 

 

Frau Greiner 

Ulrike Bracht 

 

 

 

 

 

Frau Greiner 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Protokoll geführt durch Ulrike Bracht  

 Nächste Elternratssitzung: 14.11.2023 19.30 Uhr 


